



« Aquarium »

Ce projet propose un recueil d'images en négatif des jeux d'ombres et de lumières dans divers lieux du site. Ce corpus, aux échelles multiples, a été produit sur place en plusieurs temps. Des premiers tirages d'essai de cyanotypes ont été réalisés directement sur les supports définitifs. Ensuite, certains tirages ont été surimprimés dans un lieu et un jour différent. Et ainsi de suite. Le processus se libère de l'approche classique du photogramme en laissant la place aux « accidents ». Ainsi par exemple les tâches de terre, de poussière sont conservées comme des captations supplémentaires à la lumière du lieu.

Ce projet de l'Atelier Meyer & Gauvin est proposé pour la 8^e édition du festival des [Itinerrances des poissons rouges](#), qui se déroule du 7 au 11 juin, à Valence.

<http://www.meyer-gauvin.com/>

<https://www.facebook.com/charlottegauvin.matthieumeyer/>